



Pour... l'AGG, son ADN c'est le Bénévolat !!!

et la motivation de chacun

- Une rencontre avec vous les sociétés reste une option importante si on veut évoluer et développer des sujets qui sont importants pour vous, des sujets dans tous les domaines !
J'attends vos mails pour une rencontre.
- Il devient super important que des personnes posent leurs candidatures pour une/un secrétaire cantonal car à ce jour le poste est vacant. Cette vacance pose énormément de problème au bon fonctionnement de l'AGG.
- D'autre part, notre amie Christiane Forel, responsable de la division technique de masse (DTM) nous quitte fin juin. Ce n'est pas faute d'avoir fait le nécessaire au sein des sociétés AGG pour la remplacer, mais à ce jour nous n'avons pas trouvé la bonne personne. Nous sommes disponibles pour vous donner toutes les informations nécessaires.
- Je pense que nous prenons tous à cœur notre association et cela éviterait bien des soucis avec une équipe au complet !!

Raymond Ducry

Président de l'AGG